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Sehr geehrter Herr Engels, 

 
unter TOP 6 – Fragen der Ausschussmitglieder - bittet die BfGT-Fraktion 

um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

Die Krisenlage in der Ukraine beschäftigt uns alle sehr. Da es sich bei den 

Geflüchteten - anders als 2015 - zumeist um Mütter mit Kindern handelt, 
haben sich bei uns in der Fraktion Fragen zu den Planungen für den 

Schulbesuch dieser Kinder ergeben:  

• Sind Anfragen an die Gütersloher Schulen gestellt worden, ob und 
wie viele SuS aufgenommen werden können? 

• Können Dolmetscher*innen für die SuS und ihre Familien 
bereitgestellt werden? 

• Werden Vorbereitungen für einen evtl. Schulunterricht in 
ukrainischer Sprache, wie vom Schulministerium vorgeschlagen, 

vorgenommen? 

• In welchen Schulen sollen die geflüchteten SuS aufgenommen 

werden (internationale Klassen an einer oder mehreren Schulen)? 

Die Fragen haben sich kurzfristig aufgrund der aktuellen Entwicklung in 

der Ukraine ergeben und können gerne auch im Nachgang zum 
Bildungsausschuss schriftlich beantwortet werden. 

 
Mit freundlichen Grüßen  

 
Christiane Ziegele   Christiane Godt 

Fraktionsvorsitzende   Mitglied im Bildungsausschuss 


